

Par | le 2013-08-12 @ 10:23:47

Symposium du Week-end des arts de Port-Daniel-Gascon

Le Symposium de peinture du Week-end des arts de Port-Daniel-Gascon aura lieu du 5 au 8 septembre 2013.

Pour plus de renseignements consultez leur site web. ([cliquez ici](#))

C'est une occasion rêvée pour mieux connaître Serge Nadeau qui s'est mérité le seul Symposia-Artiste lors du dernier gala de l'Académie 2013. Découvrez le travail de Serge et procurez-vous une oeuvre de qualité. Serge est né à Thetford Mines (Québec), mais il habite, depuis 2003, à Disraeli. Sa connaissance du dessin lui permet de créer des aquarelles haute en couleurs. Des scènes humoristiques qui agrémenteront votre quotidien. Son style est personnel, très distinct, son écriture picturale est parfaitement reconnaissable. Depuis les débuts de l'Académie, il diffuse son art et est invité dans de nombreux symposiums et expositions à travers le Québec et d'autres provinces canadiennes.

En 2006, il est reçu membre de la Société canadienne de l'aquarelle (SCA). En 2007, il reçoit le prestigieux titre d'Académicien de l'Académie internationale des Beaux-Arts du Québec (AIBAQ). En 2008, il assure la présidence d'honneur du symposium de peinture « Création en liberté » de Saint-Ulric. Il devient tour à tour académicien-conseil, récipiendaire du Symposia-Artiste 2013. Des reconnaissances du dynamisme de Serge Nadeau reconnu par ses pairs et par le public.



